

Compte-rendu du Conseil d'Administration du 8 Mars 2025 à Parthenay

Présent·e·s :

Associations représentées :

Amus'folk (pouvoir donné à B. Adnot-Paillaud), **ARCUP** (Annick Kadour, Florence Guérin), **Badegoule** (Jean-Luc Clément), **Chant'Zou** (Françoise Allard), **CC La Marchoise** (Daniel Bouhet), **CPL Les Pibolous** (Blanche Barreau, Isabelle Pacher-Barreau), **Collectif Gonzo** (Benoît Guerbigny), **Feu Nouvia** (pouvoir donné à D. Paillaud), **Kikolé le Collectif** (Maxime Chevrier), **Le Nombrel du Monde** (Violette Netzer), **Lisdidala** (B. Adnot-Paillaud), **Les Echardrits** (pouvoir donné à D. Paillaud), **Picton Sound** (Arthur Borderon), **Rouzinajhe** (Jean-Marie Jagueneau).

Le Bureau : Françoise Allard, Didier Paillaud, Léonie Pacher.

La Codirection : Stéphanie Coulais, Sabine Dutailly.

Excusé·e·s : Accord'hier, Les Cibalous, Vivre au Pays.

Ordre du jour :

1. Validation du compte-rendu du CA du 15 février 2025
2. Clôture des comptes de l'exercice 2024 en présence de M. BOERLEN, Commissaire aux Comptes.
3. Préparation de l'Assemblée Générale du samedi 22 mars 2025
(renouvellement de la gouvernance).
4. La parole aux associations (tour de table).
5. Questions diverses

1. Validation du compte-rendu du CA du 15 février 2025

Validé à la majorité avec une abstention avec modification.

- **1^{er} modification** : *Suite à la demande de validation du compte-rendu, Benoit Guerbigny (Collectif Gonzo) demande la remise en question du budget prévisionnel 2025. Le point n'étant pas à l'ordre du jour, Sabine Dutailly propose de l'ajouter en point 8....*
- **2^{ème} modification** : *... Benoit Guerbigny nous fait part de son inquiétude car il a été interpellé par la Ville de Parthenay, qui ne comprenait pas pourquoi le projet « Saque-tu dedans », suite de « Parlanjhe : Qu'est-ce que ça fait ? », n'était pas financé par l'UPCP-Métive. À sa lecture du budget prévisionnel, il n'y a pas de place pour les projets, ce qui envoie un mauvais message. D'autant plus que le maire avait dit qu'il n'y aurait pas de baisse de subventions de la Ville alors que Gonzo est passé de 6000 € à 4000 € d'aide. La Ville a peur de financer deux fois les mêmes actions....*

2. Clôture des comptes de l'exercice 2024 en présence de M. BOERLEN, Commissaire aux Comptes.

Après une année 2023 où le bilan laissait apparaître un résultat négatif de -16 1047 €, suite à la procédure d'alerte levée en cours d'année, on constate une nette amélioration de la situation puisque l'année 2024 affiche un résultat positif de 31 950 €.

Cette situation résulte du fait que la masse salariale a été réduite (départ volontaire de 3 salariés, annulation du festival BAO, maintien des subventions). Il n'en reste pas moins que la situation reste encore très critique, le manque de trésorerie mettant l'association dans de réelles difficultés à partir du mois de janvier jusqu'au versement du solde des subventions. Un membre du CA souligne le fait qu'il sera très important de faire un placement pour répondre aux départs en retraite à venir et ainsi disposer d'une réserve de trésorerie.

Les fonds propres sont encore dans le négatif, une estimation du montant de trésorerie à produire, dans l'urgence, serait de l'ordre de 50 000 €.

L'avance accordée par le réseau a permis de ne pas recourir à l'autorisation de découvert bancaire. Le remboursement des avances ne pourra se faire que fin mai, au mieux, dès le versement des subventions.

L'arrêté des comptes est validé à l'unanimité.

Le commissaire au compte certifie les comptes sans réserve.

3. Préparation de l'Assemblée Générale du samedi 22 mars 2025

(renouvellement de la gouvernance).

Le président rappelle que 5 membres sont venus renforcer la gouvernance à l'occasion de l'Assemblée Générale Extraordinaire du 16 décembre 2024 et qu'il espère que d'autres adhérents viendront renforcer l'équipe à l'occasion des prochaines élections qui se tiendront à la prochaine AG du 22 mars.

4. Parole aux associations.

Peu de nouvelles, les associations ayant déjà pu s'exprimer lors du CA précédent le 15 février.

5. Questions diverses.

Jean-Luc Clément fait remarquer que l'ambiance du rez-de-chaussée est devenue triste et que les visiteurs peuvent avoir l'impression d'un déséquilibre avec une équipe « créa-diff » très réduite et le CERDO à part.

Est évoquée la nécessité de réécrire les fiches de postes pour rendre lisible les actions et le fonctionnement de l'équipe salariée, car aujourd'hui tout le monde est très polyvalent et répond à de nombreuses tâches sans que ce soit visible. Le réaménagement des locaux suite aux travaux de changement de sol doivent permettre de réfléchir à une meilleure valorisation du CERDO et peut-être une répartition physique différente des bureaux.

Concernant la charge supportée par Sabine, elle évoque la nécessité d'une prise de distance pour analyser au mieux les besoins et mieux répartir ce qui peut revenir aux bénévoles d'un côté, et faire l'objet d'un recrutement de l'autre.

Fin de réunion 12 h 30

Date du prochain CA : Le 11 mai 2025 à 18 h.